

SSS INTERNATIONAL

n. 230 – 20 mayo 2014

Curia General SSS
Via G. B. de Rossi, 46 - 00161 Roma – Italia
www.curiasss.net



Conferencia Africana informe sobre los trabajos

La reunión de la Conferencia Africana (CA) tuvo lugar en el Centro de retiros del Monasterio de los Cirtercienses de Butende, en Masaka, Uganda, del 18 al 20 de marzo de 2014. Estaban presentes: los Padres: Eugênio Barbosa, Superior general, Martin Tine, Consejero general, Sebastião Machado, Económico general, Nicaise Milandou, Presidente de la Conferencia Africana, Edgard Diémé, Superior Regional del Senegal y Vicepresidente de la Conferencia Africana, Domenico Avogadro, Superior Provincial de Italia, Brel Daouda, Superior regional de la República del Congo, Victor Zinguratire, Superior de Uganda, Martin Ochoa, Delegado de la Provincia de Filipinas, Agostinho Maholele, Delegado de Mozambique, Ugo Presazzi, Representante de Camerún, Thaddée Mupapa, Superior Provincial de la República Democrática del Congo.

Los trabajos dieron comienzo el martes 18 de 2014, con una oración dirigida por el Padre Nicaise Milandou. El orden del día incluía: la conferencia sobre el tema de la asamblea, la Evaluación de las decisiones de la última CA, Estado de nuestras implantaciones: gozos y sufrimientos, nuestras estructuras comunes de formación, el Programa de preparación a la profesión perpetua, los pasos del Fundador, las comunidades internacionales, las elecciones.

Para seguir, unas palabras del Superior general. Animó a los miembros de la CA a pensar en el proyecto común, a continuar reforzando la implantación de Camerún, a abrir el diálogo con la Provincia europea SSS del norte sobre la situación de Mozambique, a pensar en las nuevas presencias SSS en África y a acompañar a las dos casas de formación.

A continuación el Padre Martin Tine presentó el tema del día: "Vivir juntos la Misión SSS". Aquí

tienen el resumen de los intercambios sobre el tema: En nuestra colaboración con la Iglesia local, estamos llamados a seguir, no solamente las directrices de la Iglesia local, sino también las orientaciones de nuestra Congregación. Luego, la preparación para nuestra misión propia ya se realiza en el nivel de la casa de formación, en particular en el Escolasticado, y debemos promocionar las especializaciones con vistas a nuestra misión SSS. Por otro lado, es importante imitar al Padre Eymard como él imitó a Cristo, transponer nuestro carisma desde el contexto de la situación social de Eymard a la realidad de hoy en día. En efecto, en las celebraciones eucarísticas, el Señor nos entrega todos los días dos panes y cinco peces para repartir con todo el pueblo para alimentarlo en sus diferentes hambres. Finalmente, cada uno de nosotros está invitado a tomar conciencia de lo que realiza en la celebración eucarística para que tenga mayor poder de comunicación.



Los participantes de la CA

En cuanto al conjunto de sus actividades, la CA se ha comprometido a profundizar en: la formación inicial y permanente, la Agregación, la misión y la economía, según las orientaciones del XXXIVº Capítulo general. Ha desarrollado una buena colaboración en el seguimiento de los programas y presupuestos anuales de las casas de formación, una

colaboración materializada también con la apertura de la comunidad internacional san Juan Crisóstomo de Yaundé, en septiembre de 2013. Finalmente, propone que se organicen los pasos del Fundador después de los votos perpetuos, preferentemente por promoción.

En lo que concierne a nuestras estructuras de formación: la CA ha decidido la renovación del equipo del Noviciado (el anterior se encuentra al final de su mandato), la unificación de las comunidades de Koudiaiene y la del Noviciado en una única comunidad cuyo Maestro será el Superior y el reforzamiento del equipo del Escolasticado.

En cuanto a las comunidades internacionales: para la de Yaundé, la CA asegura al personal, y la Provincia Nuestra Señora del Santísimo Sacramento se encarga del aspecto material. Conviene ante todo favorecer la pastoral vocacional y la vida comunitaria. Para La Mure el consejo general cuenta con las implantaciones de África y de Asia. Si mandan a un hermano, su mandato es por lo menos de ocho años.



P. Eugênio Barbosa Martins y P. Victor Zinkuratire

El programa de preparación a la profesión perpetua transcurrirá en Brazzaville, a comienzos del mes de julio de 2014. El Padre Denis N'Dene es el Director. En cuanto a las finanzas, al final del cuarto año de Teología, el Director del Escolasticado presentará el presupuesto también del P4 del año siguiente. Por otro lado, es bueno pensar en la disponibilidad de los hermanos, por parte de todos, para apoyar a los equipos de formación.

Los Padres Edgard Diémé y Brel Daouda han sido elegidos respectivamente, Presidente y Vicepresidente de la Conferencia Africana; el Padre Agostinho Maholele es el Secretario.

Para concluir, el Superior general atrajo nuestra atención sobre la espinosa cuestión de la crisis económica, y sobre todo sobre la urgencia de trabajar para una autonomía financiera. El Superior general, así como el Ecónomo general nos invitaron a desarrollar una sana espiritualidad: "Repartir del Evangelio (evangelizar nuestras situaciones financieras) y de los recursos de nuestra Fundación".

*P. THADDÉE MUPAPA, sss
Superior Provincial RD Congo*



La coral San Pedro Julián Eymard

La salida oficial de la coral san Pedro Julián Eymard, el 23 de marzo de 2014, que coincidió con la "jornada parroquial de la joven" ha marcado un acontecimiento importante en la historia de la parroquia santa Mónica (Kikwit) y del colegio san Pedro Julián Eymard. En efecto, esta nueva coral le permitió al cura de la parroquia celebrar la primera misa dominical en francés. Es una coral formada por alumnos de edades comprendidas entre los 12 y los 15 años.

Después de un buen rato de preparación y ensayos, los nuevos coristas han mostrado su talento, publicando los misterios de Dios por medio de los cantos sagrados. La misa fue celebrada por el párroco Barthélémy Kangu, sss, en el curso de la cual les expresó su apoyo y su sincera gratitud por el éxito de la iniciativa. Es preciso decir que esta iniciativa se inscribe en el marco de la catequesis para despertar la conciencia moral y religiosa de los alumnos. En cuanto a "la jornada parroquial de la joven", se organizó una enseñanza dirigida a todas las chicas, cuyo tema era : "Chica, ¿qué dices de ti misma?".

Animado por el hermano Donat Bilo, esta enseñanza pretendía ser un espacio libre en el que las chicas pudieran expresarse con comodidad y poner de relieve los problemas con los que se enfrentan. Día de fiesta y de alegría para las chicas, se habían ataviado todas con un "pagne" como las mamás para mostrar el auténtico atuendo de la mujer. Música, poemas y bailes, tales fueron otras muestras de la alegría que había caracterizado la jornada.

Los retiros escolares

Del 14 de marzo al 1 de abril de 2014, el párroco de la parroquia Santa Mónica había organizado retiros y misas para los alumnos y los profesores de todas las escuelas católicas que están bajo su jurisdicción parroquial. Así, más de 180 profesores han participado de esas enseñanzas espirituales, reagrupando nueve escuelas. Todos esos retiros tenían un único tema: "Camino de cruz, camino de vida".

Dirigidos sucesivamente por los padres Barthélémy Kangu, Jean-Paul Luzolo y el hermano Donat Bilo, esos retiros se organizaron en el contexto de una preparación de los profesores con el fin de entrar en el misterio pascual con corazones preparados y cultivados para poder así cumplir con su misión de educadores con amor para con los niños que les son confiados; pero les ha sido también

explicado el sentido de la cuaresma y del sufrimiento de Cristo. Por otra parte, es preciso constatar que entre esos profesores se encuentran también personas consagradas que trabajan en el campo de la educación.

HNO DONAT BILO, SSS
Escolástico



Día Mundial de la Juventud en Dakar

Con ocasión del domingo de ramos, unas jornadas de amistad han sido organizadas los días 12 y 13 de abril en nuestras dos parroquias de Dakar, es decir en san Pedro de los Baobabs y san José de Medina. El objetivo de esas jornadas era fortalecer los lazos de fraternidad entre nuestras parroquias hermanas. El tema elegido para esas jornadas era el que el Papa Francisco propuso para la Jornada Mundial de la Juventud 2014 "Felices los pobres de corazón porque el reino de los cielos les pertenece" Mat 5,3.



Esas jornadas empezaron en san Pedro de los Baobabs el 12 de abril con una velada de adoración animada desde las 21 horas a las 23h30, así como con confesiones para los jóvenes y los adultos de las dos parroquias. Fue para nosotros una ocasión más para compartir con nuestros feligreses

jóvenes, adultos, religiosos y religiosas nuestro carisma SSS.

El domingo le tocó a la parroquia de san José de Medina acoger tanto a los jóvenes como a los fieles cristianos adultos de san Pedro. El Nuncio Apostólico, Monseñor José Luis Mariano Montemayor tuvo a bien presidir la Eucaristía de ese domingo de ramos en san José. La homilía correspondió al padre Edgard Diémé, superior regional. A lo largo de la homilía el padre exhortó a los feligreses a tener un atención particular para con los pobres. "Los pobres tienen un lugar de preferencia en el corazón de Dios" 1Cor 8,9. Después de la misa, el Nuncio departió con profundidad con los fieles de nuestras dos parroquias. Entre las preguntas planteadas se podían destacar, entre otras: el Papa Francisco, ¿cuál es su visión de la Iglesia católica? ¿Qué pastoral proponer a los jóvenes en esta época de crisis? ¿En qué consiste el matrimonio con disparidad de culto?

Después de este encuentro tras el cual, tanto jóvenes como adultos han dado testimonio de sentirse satisfechos y edificados, tuvimos el "agapé" con el Nuncio y todos los allí presentes ese día. La tarde fue reservada a la animación cultural religiosa llevada a cabo por pequeños grupos de nuestras dos parroquias. La jornada terminó a las 18 h para permitir a los fieles de san José llegados para la misa de las 18h30 tener un momento de recogimiento.

HNO JULES DIATTA, SSS
Escolástico



Siguiendo los pasos de San Pedro Julián Eymard en París

Como respuesta a la invitación de su párroco Armand Silaho Moudilou, ocho feligreses de San Pedro Julián Eymard (La Mure) han dejado atrás la meseta Matesina y se han embarcado para vivir dos días de una peregrinación muy especial en París siguiendo los pasos de San Pedro Julián Eymard, los días 27 y 28 de marzo de 2014.

Nos reunimos la víspera en la **Casa de la sociedad del Santísimo Sacramento**, 23 avenue Friedland-París, donde nos alojamos y que será el lugar de oración y de eucaristías compartidas. Después de la misa de tarde donde recibimos un caluroso acogimiento por parte de la comunidad de los padres, conocemos al padre André Guitton que será nuestro guía. Jueves por la mañana, a las 9h. salida a la aventura y caminata por París.



los peregrinos en 23 avenue de Friedland, Paris

- **Capilla de las Hermanas ciegas de San Pablo,** 88 Bd Denfert Rochereau: cuna de la Sociedad y lugar de la primera comunidad.

Sin conocer a nadie, sin dinero, sin residencia, el padre Eymard es acogido por las hermanas ciegas a partir del 1 de mayo de 1856. Le prestan un salón en la villa Chateaubriand, lugar de vida y de trabajo compartido con su primer compañero, el padre Raymond de Cuers.

Dar a conocer la existencia y la razón de ser de esta nueva Sociedad (los Padres del Santísimo Sacramento) representa un verdadero combate espiritual y humano contra la adversidad en todas sus facetas (niveles jerárquicos de la Iglesia, nivel material, psicológico...) el padre Eymard y el padre de Cuers viven una gran soledad y encuentran mucha incomprendición, pero están esperanzados pues saben que Dios les dará la respuesta que será buena para ellos. Durante este periodo de abandono llega la respuesta de los obispos en la voz de Mons Sibour, arzobispo de París "La voluntad de Dios se ha manifestado claramente a favor de la obra Eucarística, Dios ha zanjado él mismo la dificultad, es preciso consagrarse enteramente a esta obra, ya no caben dudas, hay que avanzar." La obra comienza, La Sociedad del Santísimo Sacramento es justamente la obra de Dios.

El salón se amplía con una capilla que ocupa el terreno del parque y es inaugurada el 20 de septiembre de 1856. Primera exposición solemne del Santísimo Sacramento el 6 de enero de 1857. La comunidad de los dos primeros padres del Santísimo Sacramento tendrá que abandonar ese lugar a finales de marzo de 1858.

- **68 rue du Faubourg St Jacques,** París XII^o, en esa época, actualmente plaza de l'Île de Sein: primera mudanza de la comunidad.

El 4 de abril de 1858, el padre Eymard bendice la capilla, celebra la misa y expone el Santísimo Sacramento. La comunidad consta entonces de 8 miembros, cuatro sacerdotes y cuatro hermanos. En

esa época es un barrio pobre con mayoría de obreros, donde cohabitan pequeños talleres y fábricas que emplean a muchos jóvenes y a niños sin escolarizar.

Con la ayuda de los miembros de las Conferencias de san Vicente de Paul (laicos) recorre los talleres y fábricas para proponer la primera comunión a los jóvenes y a los niños. Compagina la catequesis y el aprendizaje de la lectura y escritura. Los niños que habían seguido sus enseñanzas encontraban más fácilmente trabajo. El 15 de agosto de 1859: 12 primeras comuniones.

En 10 años los padres bautizaron y catequizaron a más de 800 jóvenes. Pudimos ver los registros en la Casa de la Sociedad.

- **San Tomás (VII^o), San Sulpicio (VI^o), San Etienne du Mont (VI^o)**

Para financiar la Obra de la Primera comunión de los adultos el padre va a predicar a las parroquias de los barrios ricos donde las damas que hacen la colecta recogen dinero.

- **San Sulpicio**

Desde el anuncio de la autorización de fundar la Sociedad, el 13 de mayo de 1856, los dos padres van a dar gracias a la iglesia de San Sulpicio delante del Santísimo Sacramento y luego a la capilla dedicada a la virgen María para ofrecerse por completo al servicio de Jesús e implorar la intercesión de María. San Sulpicio representa en esa época al clero de Francia (San Francisco de Sales, Sr. Olier, San Juan Bautista de la Salle) para el padre Eymard es una manera de entroncar con los fundadores.

- **Nuestra Señora de las Victorias**

Santuario mariano parisino que el padre Eymard descubre en 1849. Lugar donde fue fundada en 1848 la Adoración nocturna de los Hombres con el padre Cuers. En varias ocasiones el padre Eymard predica en ese lugar que representa para él el lugar importante de María en su vida.

- **San Pedro de Montmartre (XVIII^o)**

En los primeros comienzos de su estancia en París, durante su tiempo de retiro, el 8 de mayo de 1856, el padre Eymard y el padre de Cuers van a rezar a esta iglesia románica para ponerse bajo la protección de San Denis y de otros fundadores de diversas órdenes venidos en peregrinación a ese lugar venerado y consagrarse su obra.



- **Sagrado Corazón de Montmartre (XVIIIº)**

En 1861 el padre Eymard predica una novena.

Ese recorrido por los lugares eymardianos nos ha hecho pasar también por:

- La **Capilla de la rue du Bac** (medalla milagrosa- VIº),
- La **Capilla de la Epifanía** (Misiones extranjeras- VIº),
- La **Catedral de Nuestra Señora**.

Esta peregrinación de feligreses matesinos a París era una primicia. Gracias al padre Armand por haberla iniciado. Gracias al padre André, nuestro guía, que ha logrado cautivarnos con su admiración por el padre Eymard, su erudición sobre la historia y el contexto de los monumentos visitados, sus funciones en la época del fundador, haciéndonos cercano lo que era lejano y todo eso con mucho humor. Hemos podido "ver in situ", como si asistiéramos, al padre Eymard salir por la pequeña puerta de la izquierda del jardín, allá en el fondo... y correr detrás de los niños que se escapaban de la catequesis (cuando nos encontrábamos en un lugar vacío, sin ningún edificio). Hemos podido colocar imágenes en los lugares de su vida que habíamos leído y que nos lo hacen sentir más vivo y más cercano. Es un poco como si el padre Eymard estuviera con nosotros.

Flashes de los peregrinos - Del padre Eymard nos ha marcado:

-"la realización, etapa por etapa, de una fundación de sacerdotes, religiosos, religiosas, laicos, dejándose guiar por los acontecimientos y las dificultades. Su valentía paciente ante los obstáculos. La diversidad de las acciones para los jóvenes, la búsqueda de casas para los padres..."

- "su devoción por el Santísimo Sacramento no le ha apartado de los hombres, sino al contrario, se comprometió con todas sus fuerzas en la evangelización de los más humildes y de los jóvenes."

- "incluso sin salir de Francia ha sido un verdadero misionero, ocupándose ante todo de los más desvalidos, de los más pobres."

- "la fe inmensa y la confianza inquebrantable del padre Eymard en Dios y en María que le hace (durante dos años y medio) vivir la noche del Espíritu de gracias: continuar dando su vida sin recibir consolaciones visibles."

- "su determinación para fundar la congregación del Santísimo Sacramento aceptando de antemano volver con los Maristas si no lo lograra."

- el padre Eymard ha iniciado su obra en París sin medios, sin amigos: se atrevió a avanzar confiando al 100% en Dios para sostenerlo y es Dios quien le ha dado los medios necesarios, una etapa tras otra."

- "su manera de poner en camino a los seglares que aportan su apoyo en la acción: Las mujeres que hacen la colecta en las parroquias ricas, la enseñanza de la fe y el acompañamiento de los jóvenes, la búsqueda de los que aún no están en camino..."

- "un padre Julián Eymard trabajador incansable que ha caminado tomando iniciativas (salir de los Maristas, responder a su vocación de adoración del Santísimo Sacramento y conducir a ella a otras mujeres y hombres) y permitir a los que encontraba que se sintieran iluminados en sus vidas y amados por Cristo."

!Que San Pedro Julián Eymard sostenga a nuestra parroquia en nuestro anuncio de la Palabra y su puesta en práctica en todos!

YOLAINÉ COUDER

Participante a la peregrinación



Comunidad de Medellín

Estimados hermanos aquí en la comunidad de Medellín hemos recibido la visita muy agradable de nuestro Provincial Camilo Gagnon un par de días. Entre el 18 en la tarde y el 20, cuando en las horas del mediodía regresó a Bogotá. Tuvimos oportunidad de tratar asuntos locales a nivel de nuestro funcionamiento interno. Visitó nuestra antigua casa del noviciado en Prado Centro y el miércoles 19 en la noche participó en la reunión de lectores y parte del Consejo parroquial. Fue un tiempo de *Lectio Divina* de la Palabra y preparación de la liturgia dominical que se avecinaba y se planteo el reto de llegar a tener un laicado sacramentino que he formulado dentro del programa parroquial el tener una semana de LITE, preparatoria para la Fiesta del Corpus Christi.

Finalmente con la Arquidiócesis hemos participado de nuestra primera reunión general de Clero aquí en las Instalaciones del Seminario Conciliar de Medellín. El Arzobispo Ricardo Tobón Restrepo nos dirigió una ceremonia penitencial y después de un descanso de integración fraterna nos hizo un análisis de la realidad universal y los retos y aportes de la Iglesia dentro de este contexto. Finalizó señalando las prioridades de esta Iglesia local, de esto, destacaría lo siguiente:

1- Superar la doble vida que a veces se tiende a tener por algunos pastores, religiosas, consagrados y que se suma a la tragedia de esta sociedad actual.

2- Renovar las estructuras de conversión pastoral y abrirla espacio al Espíritu de Dios.

3- Llegar a un nuevo Plan Pastoral.

4- Salir de una misión programática a una misión paradigmática.

5- Comprometernos a dar vida al mundo de una manera plena y con abundancia desde Cristo,

vivir la fraternidad, con fidelidad creativa, defender los derechos humanos y la familia.

Todo esto es la síntesis apretada de 3 horas de trabajo.

En otra ocasión compartiremos la novedad del Ministerio de Música con Jóvenes aquí para la Parroquia de Nta. Sra. de Loreto.

Un abrazo fraternal para los hermanos de nuestra naciente Provincia: San Juan XXIII.

P. ALVARO VASQUEZ, SSS
párroco

Comunidad de Puerto Rico

Misiones Cuaresmales

La cuaresma es el tiempo de preparación para la gran fiesta de la Pascua del Señor. La Parroquia Santísimo Sacramento, en Caguas, Puerto Rico, se ha estado preparando para esta gran fiesta, con una actividad llamada Misiones Cuaresmales. Las mismas se han estado realizando durante todos los jueves de cuaresma en un período de dos horas, dedicadas a la preparación, comprensión y a nutrir el alma del significado que tiene este tiempo de preparación.

Como lograr hacer esa revisión en nuestro interior de cómo somos como personas, como comunidad y como somos en el rol que llevamos cada uno en nuestro diario vivir, y analizar desde el punto espiritual, aquello que debemos cambiar y lograr hacer esa conversión notable a la que Jesús nos invita durante este tiempo de meditación y conversión. Nuestro Diácono el Rev. Leonardo Matos junto a los Sacerdotes Padre Antonio y Padre Jesús han hecho que estas Misiones Cuaresmales se hagan posible para el bien de nuestra comunidad.

Como dijo nuestro Papa Francisco: "La cuaresma nos llega como un momento providencial para cambiar ruta, para recuperar la capacidad de reaccionar ante la realidad del mal, que siempre nos desafía"; por tanto hay que estar preparados y en disposición de recibir en buena convicción la Pascua del Señor; que así nos ayude Dios.

P. ANTONIO ODRIozola LASA, SSS
Superior

Providencia. Hacemos oración para que todo nos salga bien y demos testimonio en las comunidades donde vamos a estar.

Nace el grupo de Laicos en la casa del escolasticado. Desde hace días se venía trabajando duro con miras a formar el grupo de los laicos. Dios mediante el próximo sábado tendremos la primera reunión con ellos. Se iniciará con el retiro de Cuaresma.

A trabajar se dijo: desde el inicio del año la casa del escolasticado asumió un campo de pastoral al sur de Bogotá. Es un barrio llamado 'Alaska', es un lugar pequeño, faldudo, pero con ganas de trabajar y echar para adelante. Tiene una capilla muy pequeña "La Sagrada Familia". Al llegar allí se vio la necesidad de hacer una mucho más amplia y es así, como con la colaboración de la comunidad y con el apoyo de los escolásticos, estamos ampliando la capilla. Dios mediante la inauguramos para el domingo de Ramos. Si alguna de las comunidades nos quiere colaborar con sillas, vasos sagrados, manteles, libros, sería de gran ayuda pues allí no tenemos absolutamente nada y el deseo es surtir la capilla de todo lo que se necesita para la celebración digna de la Eucaristía. Un habitante de allí nos dijo: *"En los 53 años que lleva el barrio de fundado, es la primera vez que vamos a tener la celebración de la Semana Santa. Que Dios bendiga a los sacramentinos por haber llegado al barrio".*

P. CARLOS JOSÉ SIERRA, SSS
Director



Noticias de las Siervas de Belo Horizonte

La Provincia de las Siervas del Santísimo Sacramento del Brasil ha vivido momentos de transformación intensa en sus comunidades durante los meses de febrero, marzo y abril de 2014.

En el mes de febrero, la Casa Provincial actualmente situada en Belo Horizonte (Minas Gerais) acogió a las capitulares del 10 al 18. Fueron momentos de mucho compartir en comunidad con textos enriquecedores de la Palabra de Dios, de la vida social, espiritual y política. Nuestra pequeña Provincia ejerce su misión en grandes centros urbanos, es decir, en ciudades de más de 500 mil habitantes. Nos enfrentamos con numerosos retos en el día a día para conciliar "la Misa y la Acción", en el interior y al exterior de nuestras casas. Sin embargo, es un consuelo saber que cada día ganamos en madurez y en sabiduría para anunciar el Evangelio por un testimonio coherente entre Vida y Misión.

En el mes de marzo, nuestras tres casitas estaban bastante ocupadas acogiendo y eligiendo a las hermanas presentes en el Capítulo para asumir su nueva misión en los tres próximos años. Sr. Matilde, Sr. M^a da Penha y Sr. Francisca se trasladaron a Juiz de Fora para hacerse cargo de la coordinación de la casa. Sr. Abgair, superiora, Sr. Carolina, económica, y Sr. Adélia van a formar la comunidad de Jundiaí. Sr. María Célia, Sr. Margarida Wolkeres, Sr. Aurea van a Belo Horizonte pues han sido elegidas Consejeras provinciales. Sr. Theresa Sato ha venido de Jundiaí para formar parte de nuestra comunidad. Sr. Geralda ha sido nombrada Responsable para la Formación. La aspirante Tânia ha sido acogida para una experiencia y un discernimiento vocacional.



con el P. Hernaldo Pinto Farias sss

En el mes de abril nuestra Provincia, con sus tres casas, celebró la Semana Santa con una participación considerable de fieles que acuden normalmente a nuestras capillas.

Expresamos a todas nuestras hermanas nuestros mejores deseos de Vida Renovada a través de la muerte y la Resurrección del Señor.

!ÉL VIVE, ALLELUIA!

EL CONSEJO PROVINCIAL



Consejos Provinciales y Regionales

Elecciones 2014 - Para 4 años

Provincia *Christ the Bread of Life*

Sri Lanka

25 abril 2014

Superior Provincial *P. Dilan FERNANDO*
Vicario Provincial *P. Justin CHAWKAN*

Consejeros Provinciales	<i>P. Nilindra GUNESKERA</i> <i>P. Sagara JAYAMANNE</i> <i>P. Louiston FERNANDO</i>
Econo Provincial	<i>P. Marcus CODIPILLY</i>
Delegado al Capitulo General	<i>P. Nilindra GUNESKERA</i>
Substituto del Delegado al CG	<i>P. Justin CHAWKAN</i>

Provincia *Vietnamese Martyrs*

Vietnam

7 mayo 2014	
Superior Provincial	<i>P. Joseph PHAN NGOC TRO</i>
Vicario Provincial	<i>P. Peter TRINH NHU CUNG</i>
Consejeros Provinciales	<i>P. Joseph TRAN HONG SON</i> <i>P. Paul M. N. THANH QUANG</i> <i>P. Peter NGUYEN THE TRINH</i>
Econo Provincial	<i>P. Dominic PHAM VAN TU</i>



De izquierda a derecha: Dominic Pham Van Tu, Paul Mary Nguyen Thanh Quang, Joseph Phan Ngoc Tro, Peter Nguyen The Trinh, Joseph Tran Hong Son, Peter Trinh Nhu Cung.

Delegado al Capitulo General	<i>P. Joseph PHAM DINH AI</i>
Substituto del Delegado al CG	<i>P. Peter TRINH NHU CUNG</i>

Provincia *Saint Pierre-Julien Eymard*

Norte Europa

(ex Francia-Suiza y Bélgica-Holanda-Alemania)

14 mayo 2014	
Superior Provincial	<i>P. Maurits GIJSBRECHTS</i>
15 mayo 2014	
Vicario Provincial	<i>P. Eugène VAN HEIJST</i>
Consejeros Provinciales	<i>P. Paul MOUGIN</i> <i>P. Hans VAN SCHIJNDEL</i> <i>P. Wim VAN MEIJGAARDEN</i> <i>P. Gerard DAIX</i> <i>P. Alain VOISARD</i>

Econo Provincial

P. Fons KUSTER

Delegado al Capítulo General

P. Hans VAN SCHIJNDEL

Substituto del Delegado al CG

P. Eugène VAN HEIJST



3^a marcha tras los pasos del Padre Eymard

1 y 2 de agosto de 2014: La Salette - La Mure
Etapa hasta San Laurent en Beaumont

Peregrinación itinerante con apoyo logístico abierto a todos los que les gusta la marcha y la naturaleza.



Con los discípulos de Emaús

Este año queremos caminar con los discípulos de Emaús. Con ellos queremos aprender a acoger al extranjero, que puede cambiar nuestros ojos y nuestro corazón. Por supuesto, el padre Eymard estará siempre con nosotros, para compartir sus intuiciones y su experiencia personal.

Les amis du P. Eymard en Matheysine
67 rue du Breuil
38350 - La Mure

M.P.P.- asso
Sanctuaire de ND de La Salette
38970 - La Salette Fallavaux

1er día: 17 km.

La hora de acogida será entregada con el dossier de inscripción.

2º día: 15 km.

Participación en los gastos: 30 euros

Se incluyen los gastos administrativos y de logística y la cena del viernes, el desayuno y la comida del sábado.

Salud: capacidad para la marcha en montaña de mediana altitud.

Alojamiento: llevar un saco de dormir y alfombrilla para acostarse en la sala.

Calzado para caminar indispensable y todo el material y ropa para la caminata, con buen tiempo o bajo la lluvia. Contar con una mochila pequeña y una cantimplora.

Información e inscripción:

Padres Manuel y Virgil

Tel: 04 76 81 16 06

E-mail: eymardlamure@ssceu.net

Plazas limitadas para vivir un momento de calidad.

Para facilitar la preparación de las comidas, gracias por inscribirse antes del **20 de julio de 2014**.



!Visiten nuestra nueva página web!

Italia

Después de algunos meses de trabajo, presentamos el nuevo sitio del 'Centro Eucarístico' donde se encuentran todas las publicaciones del CE.

www.centroeucaristico.it

Estados Unidos

La Congregación del Santísimo Sacramento en EE.UU, tiene ahora cuatro nuevas páginas en internet:

1. www.blessedsacrament.com

La página principal comparte la vida y el ministerio de los sacerdotes, diáconos y hermanos del Santísimo Sacramento y la historia y la espiritualidad de la congregación; también incluye el blog Ecuménico del padre Ernest y la web de Vocaciones.

2. www.eucharisticevangelizing.com

La web del Centro para la Evangelización Eucarística (CEE) que pone de relieve los distintos programas educativos de la Congregación y los Asociados del santísimo sacramento.

3. www.emmanuelpublishing.org

Esta es la página oficial de la Revista Emmanuel que da acceso al lector a la revista de Espiritualidad Eucarística y estará disponible online.

4. www.st-ann-shrine.org

La página del santuario de Santa Ana invita a las personas a asociarse con la Congregación a través de la oración.